



15 Pièces

542 m²

Réf. V2906PA

2 400 000 €

Ferolles Attilly

Maison à vendre (77150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur la commune de Férolles Attilly, à seulement 40 km du centre de Paris, John Taylor vous présente une magnifique propriété composée d'une maison principale, d'une maison de gardien, de deux garages et d'une piscine chauffée avec pool house, l'ensemble édifié au cœur d'un parc paysagé et arboré d'environ 7000 m2. La maison principale, développant environ 333 m2 habitable et 422 m2 au sol est agencée comme suit:- Une entrée- Une superbe cuisine aménagée et équipée avec espace dinatoire et cheminée- Un double living avec cheminée- Une véranda salle à manger- Un bureau- Une salle de billard- Des ...

In the commune of Férolles Attilly, just 40 km from the center of Paris, John Taylor presents a magnificent property comprising a main house, a janitor's cottage, two garages and a heated swimming pool with pool house, all set in 7,000 m2 of landscaped parkland. The main house, with 333 sqm of living space and 422 sqm of floor space, is laid out as follows:- Entrance hall- A superb fitted and equipped kitchen with dining area and fireplace- A double living room with fireplace- A veranda dining room- A study- A billiard room- Guest toilet with washbasin First floor:- One bedroom with bathroom ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

